

Aviso de privacidad

El Comité Organizador del Primer Simposio Internacional de Fórmula Magistral pone a su disposición el presente Aviso de Privacidad con el objeto de que usted tenga conocimiento de la forma en que se recaban, usan, almacenan, comparten y se tratan sus datos personales aún los datos personales sensibles que nos sean proporcionados según lo dispuesto por la Ley Federal de Protección de Datos Personales en Posesión de los Particulares.

MENORES E INCAPACES

En el Comité Organizador del Primer Simposio Internacional de Fórmula Magistral estamos comprometidos con la normatividad aplicable respecto de la privacidad de los menores de edad e incapaces; por ello, NO recabamos, almacenamos ni tratamos información relacionada con menores de edad e incapaces, salvo con el consentimiento expreso y por escrito de los padres o tutores del menor. Si usted es padre/madre o tutor de algún menor de edad que haya proporcionado sus datos personales sin su consentimiento, puede solicitar que dichos datos sean cancelados de conformidad con el procedimiento contenido en el presente aviso de privacidad.

DATOS PERSONALES Y DATOS PERSONALES SENSIBLES QUE RECABAMOS

Al momento de contactarnos y en su caso de formar parte de nuestro equipo de proveedores de servicios o parte del equipo de trabajo, o en caso de que los datos sean obtenidos a través de cualquier medio lícito, se recabarán los siguientes:

- A. Datos de identificación: nombre, dirección de correo electrónico, domicilio particular, fecha de nacimiento, número de teléfono.
- B. Conservación de registros e información de ponentes y/o colaboradores.
- C. Registro e información proporcionada por proveedores, prestadores de servicios, clientes y terceros.
- D. Datos Sensibles tales como historial e información de valor curricular de ponentes y colaboradores.
- E. Datos de facturación para emisión de comprobantes fiscales digitales, información fiscal, o de seguimiento, así como la información respecto de cuentas bancarias y/o formas de pago.
- F. Compartir datos con empresas nacionales y/o extranjeras, las cuales solo podrán utilizar dichos datos únicamente para los fines que les encargue y conforme al presente Aviso de Privacidad.

FINALIDAD DE NUESTRO AVISO DE PRIVACIDAD

La información personal que se recabe será utilizada para las finalidades tales como, prestación de servicios, desarrollo de simposios, cursos de capacitación y/o conversatorios.

Sus datos personales (incluidos los sensibles) serán utilizados de conformidad con nuestro Aviso de Privacidad. Se podrá hacer uso de sus datos personales y/o datos personales sensibles para otras finalidades que no se encuentren de manera expresa en este Aviso de Privacidad siempre que dichas finalidades sean compatibles con las descritas y se consideren análogas. Su consentimiento a este Aviso de Privacidad, además, autoriza de forma expresa al Comité Organizador del Primer Simposio Internacional de Fórmula Magistral para transferir sus datos personales a terceros (incluyendo los datos personales sensibles), sean nacionales o extranjeros, siempre que los datos sean utilizados para los fines señalados en el presente Aviso.

MEDIDAS DE SEGURIDAD

El Comité Organizador del Primer Simposio Internacional de Fórmula Magistral cuenta con las medidas de seguridad ya sean, tecnológicas, informáticas, y administrativas necesarias para la protección, limitación y custodia de sus datos personales contra daño, pérdida, alteración, destrucción o el uso, acceso o tratamiento no autorizado.

DERECHOS ARCO

El ejercicio de los derechos de acceso, rectificación, cancelación y oposición (ARCO), así como los derechos de divulgación y limitación de uso; o la revocación del consentimiento, por parte del Titular de los datos podrán efectuarse, en cualquier momento, por escrito dirigido al Comité Organizador del Primer Simposio Internacional de Fórmula Magistral (Responsable) cuyo domicilio está ubicado en la Avenida Enrique Díaz de León Sur 598, Colonia Moderna, Guadalajara, Jalisco, México, debiendo señalar nombre completo, personalidad con la que se ostenta, domicilio para oír y recibir notificaciones; y dirección de correo electrónico, documento con el que acredita ser el Titular de los datos personales, señalando los datos y derechos precisos objeto de la solicitud.

MODIFICACIONES AL AVISO DE PRIVACIDAD

Nos reservamos el derecho de efectuar en cualquier momento modificaciones o actualizaciones al presente Aviso de Privacidad, para la atención de novedades legislativas o jurisprudenciales. Estas modificaciones estarán disponibles a través de los siguientes medios: (a) anuncios visibles, trípticos o folletos disponibles en el domicilio anteriormente descrito; (b) en <https://sifm.org.mx/> o (c) por cualquier otro medio autorizado.

COOKIES, WEB BEACONS Y OTRAS TECNOLOGÍAS

Nuestra página de internet <https://sifm.org.mx/> así como nuestra aplicación para teléfonos inteligentes utilizan cookies, web beacons y otras tecnologías a través de las cuales es posible monitorear su comportamiento como usuario de Internet.

“Las cookies son archivos de texto que son descargados automáticamente y almacenados en el disco duro del equipo de cómputo del usuario al navegar en una página de Internet específica, que permiten recordar al servidor de Internet algunos datos sobre este usuario, entre ellos, sus preferencias para la visualización de las páginas en ese servidor, nombre y contraseña” en caso de usarse.

Por su parte, las web beacons son imágenes insertadas en una página de Internet o correo electrónico, que puede ser utilizado para monitorear el comportamiento de un visitante, como almacenar información sobre la dirección IP del usuario, duración del tiempo de interacción en dicha página y el tipo de navegador utilizado, entre otros”.

Si usted desea restringir o eliminar las cookies o web beacons de nuestro sitio web, por favor elija la opción adecuada en la configuración de su navegador de internet.

CONTACTO

Con mucho gusto lo atenderemos respecto de sus preguntas al presente Aviso de Privacidad, por lo que ponemos a su disposición la siguiente cuenta de correo electrónico simposio.ifm@gmail.com

CONSENTIMIENTO

Al no manifestar oposición por escrito se entiende que Usted ha leído y comprendido los términos y condiciones señalados en este Aviso de Privacidad; y expresa su entera conformidad con el tratamiento que hará nuestra Empresa de sus datos personales.

Si Usted no está de acuerdo con los términos señalados en este Aviso de Privacidad, no proporcione sus datos personales a éste Comité Organizador por ningún medio o en su caso le pedimos iniciar las acciones correspondientes para que no se realice el tratamiento de sus datos personales, si es que ya contábamos con ellos.

Datos personales sensibles son aquellos datos que afectan la esfera más íntima del titular o cuya utilización indebida puede dar origen a discriminación o conlleve un riesgo grave para el titular. Aquellos datos personales que afecten a la esfera más íntima de su titular, o cuya utilización indebida podrían dar origen a discriminación o conlleve un riesgo grave para éste. En particular, se consideran sensibles aquellos que puedan revelar aspectos como origen racial o étnico, estado de salud presente y futuro, información genética, creencias religiosas, filosóficas y morales, afiliación sindical, opiniones políticas, preferencia sexual.

Definiciones obtenidas de la página de internet del INAI

<http://inicio.ifai.org.mx/SitePages/ifai.aspx>

Fecha de actualización más reciente [02/10/2023]